
 

敦賀市都市計画マスタープラン策定に係る地域別説明会 ～中郷地域～ 
開 催 結 果 

■開催概要 

開催日 時間 場所 参加人数 アンケート回収数 

1月 31日（金） 19：00～20：30 中郷公民館 6人 1枚 

 

■参加者からの意見等 

 意  見 回  答 

 

土
地
利
用 

・少子化の問題もあり、20年後は中郷地区内にあ

る集落はなくなると思われる。 

・地価が安い所へ人が流れ、そこに住宅を建てる

ため、工業と住宅地が混在するという問題にな

る。 

・工場の横の土地は、地価が上がらないような対

応をするなど計画を立て、みんなが住みやすく

なるようなまちを作っていければ良い。 

・無秩序に宅地が広がっていくことに対し、どう

のようにコントロールしていくか考えていきた

い。 

・都市計画は、都市計画区域内のみの話なのか。 ・都市計画区域外の愛発、西浦についても、計画

の地域別構想で将来的にどのような姿を目指し

ていくかをまとめていく。 

 

農
地 

・農地の保全をどのように考えているのか知りた

い。 

・具体的にどういう方法で保全するのか、決まっ

ていたら教えてほしい。 

・中郷地区では、敦賀駅東辺りの工場裏地の農地

や、山泉の土地改良が行われたところは保全さ

れている。 

・市全体でいえば、沓見や莇生野において農地の

土地改良を実施し、保全していく考えである。 

・用途地域が指定されていない所は、市の条例で

用途規制をかけているが、市全体とした農業振

興・保全については、農政部局と連携しながら

進めていく必要がある。 

 

計
画 

・ふるさと夢街道が整備されたことで、粟野地区

にとっては便利になったが、中郷小学校のとこ

ろの道は朝晩大変混雑し、かえってマイナスに

なった。 

・計画を立てる上で、メリット・デメリットを含め

て、もう少し緻密に計画を練った方が良い。 

・地域住民の悩みといった意見を計画に反映でき

るところは盛り込みたい。 

・集落では高齢化が進んでおり、20年もすると住

む人がいなくなるため、今の人口推移予測では

甘い気がする。山間地は山間地で考える別部署

があると思うが。 

・地域住民の意見も参考にしながら、これから具

体的な計画の内容を作成していく。 

・吉河地区は将来的にどのような地域になるの

か。全部、工業地帯にするのか。 

・現行計画では農地保全や健康・福祉拠点と位置

付けているが、現況と不整合な所を、新たな計

画で見直しを図っていく。 

・将来の姿であるのに、目標年次の推計人口が提

示されていない。 

・立地適正化計画の中で将来人口を記載し、また

居住誘導区域の人口密度を維持しようという目

標を掲げている。 

道
路 

・新幹線駅が整備された後、国道 8 号にどのよう

な形で合流するのか。 

・最新の都市計画図には示しているが、その道路

も加えた形で次回説明する。 

・道路計画について関係部局に伝え、地域住民に

説明したい。 

■アンケート集計結果 

参加者からアンケート形式で意見等を聞き取り。 

▼地域にふさわしいキャッチフレーズ（回答数：1人） 

・地域キャッチフレーズ「気になる古里」 

 

▼地域から連想されるキーワード（回答数：1人） 

・歴史 ・農山村 ・のどか！ 

 

▼現在、感じている地域の課題・問題点（回答数：1人） 

土地利用 ・高速のインターチェンジが近いため、運送関係の事業所が集まり、住環境として好

ましくない。 

その他 ・道路脇、山林へのゴミが最近目立っている。（市及び国道管理事務所へ対応依頼済） 

 


